

ACTUALITE – L'UDES soutient la 4^e édition de la « Semaine de l'ESS à l'Ecole » qui se tiendra du 23 au 28 mars prochain. Employeurs de l'ESS, inscrivez-vous dans la démarche !

Cette opération, pilotée par l'[ESPER](#), l'[OCCE](#) et [Coop FR](#) a pour objectif de faire découvrir en classe de maternelle jusqu'au lycée, l'engagement, l'entrepreneuriat collectif et les principes de l'Economie Sociale et Solidaire : la démocratie, la durabilité, la solidarité... Elle se prépare dès maintenant, pour être valorisée du 23 au 28 mars 2020 !

Elèves et enseignants préparent et coordonnent de nombreuses initiatives : actions de solidarité, visites d'entreprise, ciné-débats, rencontres en classe d'acteurs de l'ESS, animations de coopérative scolaires ...

Acteurs de l'ESS, rencontrez les élèves pour présenter votre activité et témoigner des principes qui régissent votre association, votre coopérative ou votre mutuelle !

Bénéficiez gratuitement d'un accompagnement et d'outils pédagogiques en accès libre sur le site : <https://semaineessecole.coop/>. De nouveaux outils seront disponibles dès début 2020.

Pour rejoindre la dynamique, inscrivez-vous sur le site de la « Semaine de l'ESS à l'Ecole » !

Ils sont déjà engagés :

- **Expérimentation du « faire ensemble » et de la coopération** : l'association SAKADO permet à des élèves de primaire de composer et de collecter des sacs de fournitures variées pour des personnes sans-abris.
- **Découverte des entreprises de l'ESS** : des collégiens organisent des « forum de l'ESS » et vont à la rencontre des associations, coopératives et mutuelles de leur territoire pour découvrir leurs activités et métiers.
- **Vivre un engagement collectif pour l'écologie** : des lycéens engagés dans des « Maisons des Lycéens » organiseront des « clean walk » avec des associations locales.
- **Présentation et témoignage d'élèves** : des étudiants en BTS préparent des temps forts pour présenter les entreprises éphémères et réelles de l'ESS, qu'ils ont créées auprès d'autres étudiants dans le cadre du dispositif « Mon ESS à l'Ecole ».



Plus de 20 000 élèves sensibilisés et engagés depuis 2017 !